

Atelier culture musicale

Encadré par Nicolas



Qu'est-ce que le rock? D'où vient le blues? Quelle est l'histoire du groupe légendaire les Beatles? Grâce à cet atelier interactif, l'histoire de la musique n'aura plus de secrets pour vos enfants.

Nicolas, ancien DJ de la plus grande boîte de nuit de Paris, partagera ses vastes connaissances musicales à travers des jeux et des anecdotes amusantes. Les enfants auront même des buzzers pour participer à un blind test musical, ajoutant une note ludique à l'apprentissage.

Cet atelier, parfaitement complémentaire aux cours de batterie, offre une compréhension approfondie des genres musicaux en exposant les participants à une variété de styles et de rythmes.

C'est également l'occasion idéale pour les jeunes musiciens de tisser des liens et de découvrir de nouvelles musiques ensemble. Les parents souhaitant participer sont les bienvenus pour partager cette expérience musicale enrichissante avec leurs enfants.



INFORMATIONS PRATIQUES

Public cible: Dès 8 ans

Dates: Vacances de Noël, hiver, pâques et été

Durée: 2h par atelier

Coût: 50.-CHF

Nombre de participants: 2 à 4

Lieu: Studio Suissedrums

Inscriptions: 076 814 93 26

Programme de l'atelier

Chaque atelier abordera des thèmes et artistes différents.



Présentation des genres

- Chaque enfant tourne la roue des musiques à tour de rôle. Nicolas présentera le genre musical correspondant : classique, jazz, blues, rock, pop, hip-hop, reggae, électronique, etc.
- Écoute d'exemples représentatifs de chaque genre.
- Discussion sur les caractéristiques distinctives de chaque genre et ses instruments.



Les artistes incontournables

- Présentation d'artistes emblématiques de chaque genre, en mettant l'accent sur leur contribution à la musique.
- Projection de performances ou de clips vidéo représentatifs.
- Discussion sur l'influence de ces artistes sur la musique et la culture.



Activité interactive

- Séparation des participants en petits groupes.
- Chaque groupe choisit un genre musical et crée une courte présentation sur un artiste influent dans ce genre.
- Présentation des résultats devant le groupe.



Jeu du blind test

- Chaque élève se verra attribuer un buzzer pour participer à un blind test. Le but est de deviner le plus rapidement possible le genre ou l'artiste à l'origine de la musique entendue.
- Présentation des gagnants devant le groupe.